

Kleine Anfrage

Förderung des KUL-Magazins

Frage von Landtagsabgeordneter Thomas Rehak

Antwort von Regierungschefin-Stellvertreterin Sabine Monauni

Frage vom 01. Oktober 2025

Anschliessend an meine Kleine Anfrage «Medienförderung beziehungsweise Doppelförderungen durch den Staat» vom 31. August 2022 erlaube ich mir eine weitere Kleine Anfrage zu demselben Thema.

Im Impressum der Medienhaus-Publikation «KuL» ist bis heute nachzulesen: «Gefördert durch die Kulturstiftung Liechtensteins». Auch in der Jubiläumsausgabe von letzter Woche war dies ausgewiesen. Im Jahre 2021 wurde das Medienhaus gemäss Jahresbericht der Kulturstiftung mit CHF 35'000 gefördert. In den Jahresberichten der Kulturstiftung Liechtenstein konnte ich seit 2022 keine weiteren Zahlungen an das Medienhaus finden.

Hierzu meine Fragen:

Fragen

- * Erhält die Medienhaus-Publikation «KuL» nach wie vor einen Förderungsbeitrag von der Kulturstiftung Liechtenstein?
- * Falls Nein: Weshalb wird dann im Impressum die Kulturstiftung als Unterstützerin genannt?
- * Falls ja: Wie hoch waren diese Beiträge in den letzten fünf Jahren?
- * Falls ja: Weshalb wurde dies in den Jahresberichten der Kulturstiftung nicht ausgewiesen?

Antwort vom 03. Oktober 2025

zu Frage 1:

Nein, die Medienhaus-Publikation «KuL» erhält keinen Förderbeitrag von der Kulturstiftung Liechtenstein. Die letzte Förderung erfolgte im Jahr 2021.

zu Frage 2:

Auf Nachfrage des Ministeriums für Äusseres, Umwelt und Kultur hat das Vaduzer Medienhaus mitgeteilt, dass die Angaben im Impressum des KuL nicht mehr aktuell sind und das Impressum entsprechend angepasst werden wird.

zu Frage 3:

Siehe Antwort zu Frage 1.

zu Frage 4:

Siehe Antwort zu Frage 1.